

SPD Ortsverein Mainhausen, Mittwoch, 5. Dezember 2018

Unterschriftenkampagne mit 821 Signaturen hervorragender Erfolg

Sozialdemokraten sehr erfreut über hohe Beteiligung / „Jetzt geht es nach Wiesbaden“

Die von der Mainhäuser SPD initiierte Unterschriftenkampagne „Babenhäuser Straße entschärfen – jetzt!“ hat insgesamt 821 Unterstützer gefunden. Wie der verkehrspolitische Sprecher der SPD-Fraktion Frank Simon mitteilt, seien damit die Erwartungen an das Ergebnis weit übertroffen. „Wir hatten uns zum Ziel gesetzt 500 Signaturen einzuwerben. Die Anzahl der Rückläufe liegt nun weit darüber und zeigt, dass die Menschen endlich Bewegung bei den Verantwortlichen auf Landesebene sehen wollen. Mit diesem deutlichen Rückhalt geht es jetzt nach Wiesbaden. Wir werden, wie versprochen, beim künftigen Verkehrsminister als auch den neuen Landtagsfraktionen entschieden für unsere Sache werben.“



In den vergangenen Jahren hatte die Gemeinde zahlreiche Initiativen ergriffen, um in Zusammenarbeit mit den zuständigen Behörden wie HessenMobil oder dem Straßenverkehrsamt Offenbach eine Entlastung zu erwirken. Zur Umsetzung wurden in den Haushalten 2017 und 2018 sogar jeweils 100.000 Euro bereitgestellt, um an kritischen Stellen für eine Entschärfung zu sorgen. Dies obwohl die Zuständigkeit eigentlich beim Land liegt. Der Haushaltsplanentwurf von Bürgermeisterin Disser sieht für 2019 erneut 100.000 Euro vor. Ebenso bemüht sich die Gemeinde seit vielen Jahren, eine Sanierung im unteren Teilabschnitt der Babenhäuser Straße zur Reduzierung des Verkehrslärms zu erreichen. Leider sei aber bis zum heutigen Zeitpunkt keine wirklich durchgreifende Veränderung der Situation erkennbar.

Der Forderungskatalog der SPD umfasst konkret folgende Maßnahmen:

- Sanierung der Fahrbahndecke von der Mainflinger Straße bis zur Stockstädter Straße
- Erstellung einer sicheren Querungshilfe (Fußgängerampel, Zebrastreifen) am Hans-Thiel-Platz
- Reduzierung der Geschwindigkeit durch Verschwenkung am Ortseingang Süd aus Richtung Babenhausen
- Lichtzeichenanlage an der Kreuzung Babenhäuser Straße / Mainflinger Straße mit Fußgängerquerung
- Schaffung eines Kreisverkehrs am Mainring / Mühlwiesenweg

Die Sozialdemokraten zeigen sich aber offen für alternative Lösungen mit gleichem Effekt, sofern die Verkehrsplaner entsprechende Ideen vortragen. „Wir sind zuversichtlich, dass wir in der Angelegenheit nun endlich entsprechend Gehör finden und hoffen, dass bald entsprechende Resultate zu erkennen sind. Wir bedanken uns auch nochmal bei allen Unterstützerinnen und Unterstützern, die fleißig gesammelt und unterschrieben haben. Die positiven Rückmeldungen insbesondere an den Infoständen haben uns bestärkt, dran zu bleiben“, so Frank Simon

Foto:

Hoch erfreut über die zahlreichen Rückläufe zur Unterschriftenkampagne „Babenhäuser Straße entschärfen – jetzt!“ zeigten sich die Initiatoren der Aktion. Unser Foto zeigt des Stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden Frank Simon, den Ersten Beigeordneten der Gemeinde Torsten Reuter Fraktionschef Kai Gerfelder und Gemeindevertreter Amir Shaikh. (v.l.n.r; zum Bericht)

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen